
平成２７年７月２３日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 交通災害共済の個人宛通知を隣保班別に仕分けることができないか。以前の自治会長

会で「確認する」と回答のあったものです。 

⇒ 上水道など独自の電算システムを使用している一部の業務では班別仕分けを行

うことが可能となっていますが、交通災害共済を含めた多くの業務ではシステム上

班別の仕分けできませんので、ご理解ください。 

 

２ 町営住宅（由良宿６区）の建て替えについて、以前の自治会長会で「計画がある」と

説明があったが、具体的な計画が決まっていれば説明してほしい。 

⇒ 方針として「建て替えする」ということが決まっているのみです。いつ建てる

のか、どのようにして建てるかといった具体的な内容については未定です。 

 

３ 健康なまち町民大会への参加要請について、自治会からは必ず参加しなければならな

いものか。 

⇒ 午前の部は、自治会を主体にした内容を計画しているので、是非ご参加くださ

い。 

 

 

 


